



Entrevista con:

JESUS PUENTE, Actor

El pasado 27 de enero se presentó en Almagro la obra de Teófilo Calle, «Las Cometas», Primer Premio de Castilla-La Mancha concedido por la Junta de Comunidades y cuya representación está llevando por todos los pueblos y ciudades de la región.

Antes de la representación, tuvimos ocasión de charlar agradablemente con el director de la compañía, D. Jesús Puente, reconocido actor de teatro primordialmente, aunque en la conversación que mantuvimos con él nos comentó que también ha trabajado y aún lo hace, en el cine.

—¿Qué es para Jesús Puente el teatro, y qué representa en su vida?

—*Para mí, el teatro es mi modo de vida y mi vida de modo, porque yo vivo del teatro y para el teatro.*

—¿Qué supone, en tu carrera, «Las Cometas», de Teófilo Calle?

—*Teófilo Calle es amigo mío y como le dieron el Primer premio de Castilla-La Mancha, pensé que el mejor regalo que podía hacerle era ponerle la comedia en el escenario. La Comunidad tiene como recompensa para un autor el publicarla, pero no tiene ningún compromiso más.*

Yo lié un poco a Antonio Navarro y al Consejero de Cultura para hacer esta obra y que estuviera en el escenario; por todo ello lo he hecho, y pronto se ha convertido en un regalo para el público porque le está gustando bastante.